

Herrn Bürgermeister Peter A. Schneider

Gemeinde Nottuln

19. Sep. 2011

Anl. Abt. Sig

CDU

Fraktion im Rat der

Gemeinde Nottuln

18.09.11

Breitbandversorgung in der Gemeinde Nottuln

30-KV-Leitung Appelhülsen-Darup

Einleitung eines Interessenbekundungsverfahrens

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

mehrfach vergeblich hat die Gemeinde Nottuln einen Investor zum Anschluss des Ortsteiles Darup an das Breitbandnetz gesucht. Die Erdverlegung einer 30-KV-Leitung des Netzbetreibers RWE von Appelhülsen nach Darup bietet die Chance einer Kooperation mit einem Breitbandinvestor. Der Rat der Gemeinde Nottuln möge deshalb wie folgt beschließen:

Die Verwaltung wird beauftragt, Gespräche mit RWE aufzunehmen, um ein Interessenbekundungsverfahren unter Berücksichtigung der o.a. Baumaßnahme zu ermöglichen.

Mit freundlichen Grüßen

Hartmut Rulle

(Vorsitzender)